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Governo de Goiás cria novos 
Batalhões de Polícia Militar

Publicado no suplemento de segunda-feira do diário oficial do estado, decreto é fruto 
de reestruturação organizacional que não terá impacto financeiro para o estado
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segurança pública

Governo de Goiás cria novos 
Batalhões de Polícia Militar

goiás passa a contar 
com sete novos Ba-
talhões de Polícia 

Militar (BPM). O decreto 
que cria as estruturas foi 
assinado pelo governador 
Ronaldo Caiado e publi-
cado no suplemento de 
segunda-feira (10/06) do 
Diário Oficial do Estado. 
As unidades serão insta-
ladas nos municípios de 
Goianira, Quirinópolis, São 
Miguel do Araguaia, Santo 
Antônio do Descoberto, In-
diara, Jaraguá e Goiânia. 

“Segurança em Goiás é 
prioridade absoluta”, pon-
tuou o governador, em 
vídeo nas redes sociais, 
sobre a criação dos bata-
lhões. Conforme observou, 
a novidade “proporcionará 

um policiamento mais ro-
busto e eficiente”.

Reestruturação
As novas unidades são 

fruto de uma reestrutu-
ração organizacional da 
Polícia Militar e não terão 
impacto financeiro ao es-
tado. Isso porque a ação 
transforma as já existentes 
Companhias Independen-
tes em Batalhões. Assim, 
serão aproveitadas as es-
truturas de recursos hu-
manos e materiais.

O decreto explica que 
cabe a um batalhão as 
seguintes atribuições: 
“Executar o policiamento 
ostensivo; dar proteção e 
garantir tranquilidade à 
comunidade local; e atu-

ar contra a criminalidade, 
preservar a paz social e 
restituí-la quando isso se 

fizer necessário”.
No caso de Goiânia, 

a estrutura a ser criada 

será o 6° Batalhão de Po-
lícia Militar Rodoviário 
(BPMRv), cuja tarefa está 

diretamente relacionada 
ao monitoramento de ro-
dovias estaduais.

Publicado no suplemento de segunda-
feira do Diário Oficial do Estado, 
decreto é fruto de reestruturação 
organizacional que não terá impacto 
financeiro para o estado 
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Pediatras do Hecad alertam pais para uso seguro 
de medicamentos em crianças

O Hospital Estadual da 
Criança e do Adolescente 
(Hecad) alerta pais e res-
ponsáveis para o uso ra-
cional de medicamentos 
durante a infância. Segun-
do a Organização Mundial 
da Saúde (OMS), os pa-
cientes pediátricos são 
mais vulneráveis a even-
tos adversos envolvendo 
a utilização de fármacos. 
Em Goiás, nos anos de 
2023 e 2024 foram regis-
trados 979 casos de into-
xicações em crianças. 

O pediatra e diretor 
técnico do Hecad, André 
Resende, explica que a 
produção de medicamen-
tos próprios para uso em 
pediatria ainda é limitada 
e por isso o cálculo da do-
sagem precisa ser realiza-
do pelo pediatra de forma 
individualizada. “O cálculo 
da dose deve considerar 
a idade, peso e a área 
de superfície corporal 
de cada criança, além de 
levar em conta a imaturi-
dade dos órgãos e as con-
dições clínicas do pacien-
te. Por isso buscar ajuda 
médica é fundamental”, 
afirma o médico. 

A pediatra Maysa Carva-
lho orienta os pais a manter 
o medicamento em em-
balagem própria e com a 
bula, para evitar erros. “Os 
medicamentos que sobram, 
principalmente os líqui-
dos, devem ser descartados 
porque o abrir e fechar do 
frasco favorece a contami-

nação do fármaco”, explica 
a profissional. “É importante 
também evitar administrar 
medicamentos com a crian-
ça deitada, para evitar que 
ela engasgue ou vomite”. 

Para medicamentos lí-
quidos, a preferência deve 
ser pela utilização da se-
ringa. “A seringa é mais 
precisa que uma colher 
de casa, por exemplo, que 
tem vários tamanhos di-
ferentes. Além disso, colo-
cando a ponta da seringa 
entre os dentes e a gengi-
va, o medicamento pode 
escorrer para a base da 
língua e a criança engole 
com mais facilidade”, conta 
André Resende. “As crian-
ças maiores podem tomar 
água gelada ou raspinhas 
de gelo antes de tomar a 
medicação, porque a tem-
peratura fria entorpece as 
papilas gustativas, ameni-
zando o sabor desagradá-
vel”, indica o médico. 

Para os pediatras, mes-

mo medicamentos fitote-
rápicos e homeopáticos 
exigem cuidados. “Não é 
porque é natural que não 
pode ser tóxico, especial-
mente para crianças. Fito-
terápicos e homeopáticos 
também são remédios e 
os pais precisam ter cer-
teza de que foram pro-
duzidos em indústrias 
autorizadas, que contém 
no rótulo o nome cientí-
fico dos elementos utili-
zados, a concentração e 
a data de validade”, aler-
ta André Resende.

Consulta
Outra dica importante 

dos pediatras é tirar todas 
as dúvidas no momento da 
consulta médica. “Doenças 
diferentes tem sintomas 
muito parecidos e por isso 
é sempre importante bus-
car a ajuda de um médico. 
O momento da consulta 
é também o momento 
de tirar as dúvidas sobre 

a prescrição: qual a dose 
a ser utilizada, quantas 
vezes ao dia, qual a via 
de administração, por 
quanto tempo, quais os 
melhores horários, como 
tomar os medicamentos 
- se antes ou depois das 
refeições ou se acompa-
nhados ou não de alimen-
tos”, afirma o pediatra. 

“Na consulta, os pais 
devem levar ao profissio-
nal se a criança já teve 
problemas em função do 

uso de algum medica-
mento, como tosse, man-
chinhas na pele, náuseas, 
prostração”, conta a pedia-
tra Maysa Carvalho. “Dizer 
se a criança é alérgica, se 
ela não conseguiu utilizar 
algum medicamento es-
pecífico e porque não con-
seguiu, é importantíssimo 
para que o pediatra possa 
indicar o medicamento 
que trará o maior bene-
fício com o menor dano”, 
explica a médica.
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Pediatra do Hecad medica criança: utilização da seringa para 
medicamentos líquidos é indicada pela precisão e praticidade  

Em Goiás, foram 
registrados 
979 casos de 
intoxicações 
em pacientes 
pediátricos entre 
2023 e 2024 
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segurança Pública

Policiais militares iniciam curso de 
formação para compor batalhão de Rotam

a aula inaugural do 
21º Curso Opera-
cional de Rotam foi 

realizada na manhã desta 
segunda-feira (10/06), no 
auditório da Associação de 
Magistrados do Estado de 
Goiás (Asmego). Ao todo, 
64 policiais militares parti-
cipam da capacitação para 
atuar em situações de alto 
risco e em apoio às uni-
dades de área, realizando 
o policiamento tático nas 
regiões metropolitanas. 
“Goiás é referência em se-
gurança, e por isso preci-
samos seguir em um pro-
cesso de evolução para 
estarmos cada vez mais 
preparados para comba-
ter as novas modalida-
des de crimes”, destacou 
o vice-governador do es-
tado, Daniel Vilela, que 
representou o governa-
dor Ronaldo Caiado na 
abertura do curso.

Além de ressaltar a im-
portância que o Batalhão 
de Rondas Ostensivas Tá-

ticas Metropolitanas (Ro-
tam) tem para os goianos, 
o vice-governador citou 
que há um compromisso 
contínuo do Governo de 
Goiás em oferecer as con-
dições necessárias para 
que as forças de segurança 
tenham sempre um de-
sempenho de excelência, 
mantendo-se como “refe-
rência para o Brasil”. De 
acordo com Daniel, o cur-
so é um exemplo desse 
compromisso.

Já o secretário de Se-
gurança Pública, Renato 
Brum, pontuou que a atu-
ação da Rotam é funda-
mental para a redução 
significativa dos índices 
de criminalidade em Goiás. 
“A Rotam é estratégica, uma 
força de reserva no comba-
te à criminalidade, especial-
mente ao crime organizado”, 
disse ele, destacando que 
a formação dos novos po-
liciais vai ampliar a segu-
rança e a tranquilidade do 
cidadão goiano.

O 21º Curso Operacio-
nal de Rotam tem duração 
prevista de quatro meses. 
A iniciativa vai capacitar 
os participantes em patru-
lhamento tático, operações 
de inteligência e como ati-
radores designados. “Todo 
policial militar que se ins-
creve para um curso es-
pecializado sabe que será 
submetido a treinamentos 
de alto nível físico e psico-
lógico, para que, na linha 
de frente, ele não cometa 

erros em suas decisões 
diante de uma situação de 
crise”, explicou o Coman-
dante-Geral da Polícia Mi-
litar, Marcelo Granja.

Ao todo, os alunos terão 
807 horas de aulas, abran-
gendo disciplinas funda-
mentais como gerencia-
mento de crises, direitos 
humanos, defesa pessoal, 
direção especial, Aten-
dimento Pré-Hospitalar 
(APH), tiro policial e inteli-
gência cibernética.

Curso com 64 participantes tem 
duração prevista de 4 meses e conta 
com aplicação de treinamentos 
específicos para atuação em 
gerenciamento de crises e combate 
ao crime organizado
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Glaustin da Fokus é confirmado no grupo de trabalho que 
vai debater a lei das Fake News na Câmara dos Deputados
O deputado federal Glaus-
tin da Fokus (Podemos 
-GO) está entre os 20 par-
lamentares que integram o 
grupo de trabalho instala-
do para debater, analisar e 
sugerir aperfeiçoamentos 
ao projeto de lei 2630/20, 
que pretende regulamen-
tar as redes sociais e com-
bater as chamadas fake 
news. A comissão especial 
foi criada nesta quarta-
-feira, 5, pelo presidente 
da Câmara dos Deputados, 
Arthur Lira (PP-AL).

O parlamentar goiano 
reconhece a necessidade 
de combater a dissemina-
ção de notícias falsas, mas 
questiona como isso será 

feito. “Minha principal pre-
ocupação é que o PL, da 
forma como está redigido 
atualmente, possa levar 
a uma censura velada e à 
restrição indevida da liber-
dade de expressão. A pro-
posta inclui medidas rigo-
rosas de responsabilização 
de plataformas digitais e 
mecanismos de controle 
de conteúdo que podem 
ser aplicados de forma 
subjetiva e enviesada. Isso 
pode abrir precedentes pe-
rigosos para a supressão 
de opiniões divergentes 
e críticas legítimas”, afir-
mou o representante.

Glaustin da Fokus aler-
tou que não se pode permi-

tir que o combate às Fake 
News seja um instrumento 
de “controle político” ou de 
“silenciamento de vozes 

dissonantes”. “Qualquer 
regulamentação deve ser 
cuidadosamente elabora-
da para garantir que não 

haja abuso de poder ou 
uso discriminatório das 
leis”, declarou o deputado.

Nas redes sociais, Glaus-
tin afirmou que é essencial 
a união dos parlamentares 
e da população para que o 
grupo de trabalho atue para 
“buscar soluções que agre-
guem e não prejudiquem os 
direitos dos cidadãos.”

A decisão de instalar 
o grupo veio 2 meses 
depois do arquivamen-
to do relatório feito pelo 
deputado Orlando Silva 
(PCdoB-SP). A comissão 
terá 90 dias para discutir 
e apresentar um parecer 
e a nomeação de um re-
lator ainda é aguardada. 

Caso os deputados inte-
grantes não cheguem a 
um consenso, o prazo do 
GT poderá ser prorrogado.

“Nos próximos 90 dias, 
estaremos debruçados 
sobre este tema, buscan-
do exemplos de outros 
países, estudos técnicos 
e soluções equilibradas. 
Acredito que com um de-
bate amplo e inclusivo, 
ouvindo especialistas e 
a sociedade, conseguire-
mos construir uma legis-
lação que proteja tanto a 
verdade quanto a liberda-
de de expressão, assegu-
rando um futuro mais se-
guro e democrático para 
todos”, destacou Glaustin.
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habitação

Agehab entrega 924 cartões 
do Aluguel Social em Planaltina

o Governo de Goi-
ás, por meio da 
Agência Goiana 

de Habitação (Agehab), 
entregou, nesta segunda-
-feira (10/06), cartões do 
programa Pra Ter Onde 
Morar – Aluguel Social, a 
924 famílias no município 
de Planaltina, no Entorno 
de Brasília. O presidente 
da Agehab, Alexandre Bal-
dy, informou que, com o 
cartão, a família só precisa 
baixar o aplicativo do pro-
grama no aparelho celular, 
por onde o pagamento é 
feito mensalmente.

Apenas em Planaltina 
já são quase 2 mil famílias 
atendidas com este bene-
fício, que tem duração de 
18 meses e valor de R$ 
350, que devem ser usados 
exclusivamente para lo-
cação de moradia. “Temos 
um controle rígido para 
saber como as famílias 
usam o Aluguel Social. 

Caso seja identificada 
alguma irregularidade 
a pessoa é notificada e 
pode perder o auxílio”, 
enfatiza o presidente.

O secretário da Infra-
estrutura, Pedro Sales, 
lembra que Planaltina 
é um bom exemplo da 
atenção oferecida pelo 
Governo Ronaldo Caiado 
no Entorno do Distrito 
Federal. Ele afirmou que 
isso se deve à sensibi-
lidade do governador 
quanto às condições ha-
bitacionais da popula-
ção do município e toda 
a região. Além do Aluguel 
Social, a cidade também 
está sendo atendida com 
recursos do Crédito Par-
ceria, que é um subsídio 
para ajudar famílias com 
renda de até 3 salários 
mínimos a adquirirem a 
moradia sem necessida-
de de dar entrada ou com 
parcelas menores. 

Moradora de Planalti-
na, a Vitória da Silva, de 
25 anos, disse que o be-
nefício chegou em ótima 
hora, pois está à espera 
do terceiro filho. “Estou 
muito feliz. Em Goiás po-
demos contar com o Alu-
guel Social, que vai me 
ajudar demais”, disse ela. 

Já a Gabriela Teles, de 
30 anos, ressaltou não 
estar acreditando que 
agora vai poder contar 
com esse auxílio. “Pagar 
aluguel é difícil demais. 
Às vezes, a gente tem que 
tirar da boca para conse-
guir pagar aluguel. Agora, 
estou aliviada”, falou ela. 

números do levantamento realizado 
pelo Instituto Fortiori foram destaque 
do último fórum de debates para uma 
Aparecida melhor para os moradores
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Fórum 

86% da população está satisfeita em morar 
em Aparecida, diz pesquisa

A Prefeitura de Aparecida de 
Goiânia e o jornal O Popu-
lar promoveram no último 
sábado, 8, o terceiro fórum 
Agenda Aparecida. No pla-
nejamento do município 
para os próximos anos, o 
evento realizado no audi-
tório do Sesi/Senai, no Re-
sidencial Village Garavelo, 
discutiu o Plano Plurianual, 
o Plano Diretor e o Código 
de Posturas. Esta edição 
envolveu três macrozonas, 
sendo elas Cidade Livre, 
Centro e Vila Brasília.

Durante o encontro a 
população teve a oportu-
nidade de ouvir do prefeito 
Vilmar Mariano e de secre-

tários as ações da Prefeitura 
nas áreas de infraestrutura, 
saúde, educação, meio am-
biente e outras áreas de im-
pacto na vida dos moradores.

“Aparecida cresce todo 
dia, e as nossas regras e os 
nossos códigos precisam 
acompanhar esse cresci-
mento pensando sempre 
no futuro da cidade para as 
próximas gerações. As leis 
federais e estaduais mu-
dam, e o município precisa 
acompanhar esse avanço. 
Essa é uma reunião alta-
mente produtiva para toda 
a cidade”, destacou o prefei-
to Vilmar Mariano.

Um dos destaques em 

todas as três edições rea-
lizadas de março a junho, 
com a participação de di-
versos segmentos, foi a pes-
quisa do Instituto Fortiori 
encomendada pelo jornal 
O Popular. O levantamento 
realizado em cada uma das 
macrorregiões abordadas 
no Fórum trouxe a avalia-
ção do cidadão sobre diver-
sas áreas. Na pesquisa, 86% 
dos aparecidenses disseram 
estar satisfeitos em morar 
em Aparecida.

O dado revela também 
o resultado dos esforços da 
Prefeitura no avanço de po-
líticas públicas, na infraes-
trutura e nos investimentos 

em saúde e educação. Tam-
bém na pesquisa, 72% dos 
moradores ouvidos afirmam 
que a cidade melhorou na 
oferta de emprego, reflexo 
de um ambiente de negó-
cios cada vez mais atrativo 
para empresas nacionais e 
internacionais. Isso também 
se reflete na melhora eco-
nômica, avaliada positiva-
mente por mais de 60% dos 
entrevistados. 

O prefeito Vilmar Ma-
riano apontou que esses 
resultados são frutos do 
investimento a longo prazo 
da cidade e dos esforços da 
administração pública em 
tornar Aparecida cada vez 

mais desenvolvida. “Nos-
sos esforços são para que a 
cada dia Aparecida se torne 
melhor para se viver, per-
mitindo que a população 
tenha qualidade de vida, as 
empresas, um cenário de 
competitividade, e as pes-
soas, que elas sintam ain-
da mais orgulho de morar 
aqui”, destacou. 

As discussões do Agen-
da Aparecida 2024 foram 
pautadas em três temas 
centrais: o Plano Plurianual 

(PPA), que define o plane-
jamento orçamentário para 
os próximos cinco anos; o 
Plano Diretor, que estabe-
lece instrumentos para o 
uso do solo, a ocupação e 
o ordenamento urbano; e o 
Código de Posturas, que ins-
titui normas disciplinadoras 
de modo geral. As pautas 
foram discutidas em encon-
tros regionais com a popu-
lação e todas as propostas 
serão enviadas à Câmara 
Municipal para apreciação.
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Números do levantamento realizado pelo Instituto Fortiori foram destaque 
do último fórum de debates para uma Aparecida melhor para os moradores
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casa coR 2024
O rapper Hungria visitou na última quarta-feira(05)  a CASACOR Goiás 2024.  Ele participou de um evento para convidados no ambiente Garagem Club, assinado pelos arquitetos 
Aline Torres e Thiago Cardoso e colaboração do empresário Thiago Duarte da empresa Duarte Cortinare.  O Garagem Club é uma homenagem ao rapper e transporta o visitante 

para um mundo de inovação e tecnologia. Os elementos tecnológicos tornam o ambiente especial, desde a iluminação aos detalhes interativos, que permitem ao visitante 
experiências sensoriais incríveis. O ambiente conta com a participação do GR Experience Group, que levou para o local um painel de LED, onde são exibidos clipes do rapper 

Hungria. A Garagem exibe ainda um carro importado como destaque, complementando a experiência visual e oferecendo um toque de sofisticação ao ambiente.

hungria e Paula Freitas

Mirella Mascarenhas, Murillo Rabelo e Izabelle Capuzzo

Thiago Duarte, Karen Marinho, Thiago Cardoso, Glaucio Rocha , Patrícia Rocha , Aline Torres

Thiago Duarte, Karen Marinho, Fábio Miranda, 
Patrícia Rocha e Glaucio Rocha

Thiago Duarte, Karen Marinho, Jussara Avila e Rafael 

Thiago Duarte, Hungria e Karen Marinho

Thiago Duarte,  Wesley Holanda, 
Luciene Ximenes e Karen Marinho

Glaucio Rocha e Patrícia Rocha 
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Fotos: Honney e Divulgação
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Cidade da Guatemala

Brasil fecha Pan-Americano de 
Ginástica Rítmica com 12 medalhas

a seleção brasileira 
teve um final de 
semana de grandes 

resultados no Campeona-
to Pan-Americano de Gi-

nástica Rítmica disputado 
na Cidade da Guatemala 
(Guatemala) com a con-
quista de 12 medalhas 
(cinco ouros, cinco pratas e 

dois bronzes).
No primeiro dia de com-

petições, no sábado (8), 
Bárbara Domingos levou a 
melhor sobre a norte-ame-
ricana Rin Keys para con-
quistar a medalha de ouro 
no individual geral. A curi-
tibana teve a companhia no 
pódio da catarinense Maria 

Eduarda Alexandre, que 
ficou com o bronze. Ainda 
no primeiro dia de competi-
ções, o Brasil garantiu a pra-
ta no conjunto geral, com o 
total de 65.950 pontos e su-
perando o México (67.150) e 
a Colômbia (51.050).

O domingo (9) também 
foi repleto de conquistas, 

começando com três do-
bradinhas - no arco (ouro de 
Babi Domingos e prata de 
Geovanna Santos), na maça 
(prata de Babi e bronze de 
Maria Eduarda) e na fita 
(ouro de Maria Eduarda e 
prata de Babi Domingos) - e 
terminando com um ouro 
de Maria Eduarda na bola.

Já na disputa de con-
juntos o Brasil ficou com 
o ouro na série de cinco 
arcos com o quinteto com-
posto por Sofia Madeira, 
Nicole Pircio, Deborah Me-
drado, Duda Arakaki e Vic-
tória Borges, enquanto na 
série mista a equipe bra-
sileira garantiu uma prata.

Uma das conquistas foi um ouro 
na série de cinco arcos (foto)
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